

Edition Loire Sud Saint-Etienne

Beaubrun-Tarentaise - loisirs

La boutique Ici-Bientôt

22 nov. 2016 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 99 fois



Tout en étant tourné vers l'avenir le collectif travaille également sur la mémoire de la rue de la Ville. Photo Josette GENTE

C'est une boutique éphémère pour créer une dynamique collaborative autour des rez-de-chaussée vacants qui attristent l'image d'un quartier. Le collectif, réunissant plusieurs associations et acteurs du quartier de Beaubrun s'est installé dans cette boutique à l'angle de la rue de la Ville et de la rue de la Résistance, autour du principe « Quand les rez-de-chaussée se vident, c'est tout un quartier qui s'éteint ». Il se donne un an pour imaginer des transformations progressives du quartier de Beaubrun avec les habitants, les associations, les commerçants. Ici-Bientôt se veut comme un bureau ouvert pour écouter les citoyens, accueillir leurs idées, interpellier les pouvoirs publics et accompagner les porteurs de projets, permettre aux associations le temps d'une journée d'utiliser ce lieu pour leurs activités. C'est ainsi que la boutique accueille les ateliers de l'école de l'oralité.